

Interpellationvon Luzi Rüegg (SVP)
und Jürg Casparis (SVP)

Trotz zweispuriger Tramendstation in Albisrieden kommt es, verursacht durch wartende Trams der Linie 3, oft zu unnötigen Verkehrsstaus auf der Pünt- und Albisriederstrasse.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Weshalb konnten die seit langem bekannten Probleme (eine entsprechende Anfrage liegt drei Jahre zurück) noch nicht gelöst werden?
2. Warum sind die Behinderungen, die beim Ausbau auf eine zweispurige Endstation hätten gelöst werden können, nicht zur Zufriedenheit aller Verkehrsteilnehmer gelöst worden?
3. Ist es möglich, dass der Stadtrat dieses Problem jetzt lösen kann? Wenn ja, bis wann?
4. Wenn nein, warum nicht?

